

Importante repercusión de la revista HEMATOLOGÍA



INFORMACIÓN A LOS LECTORES

HEMATOLOGÍA: 103
Volumen 19 n° 2
Mayo - Agosto 2015

Apreciados lectores:

Como es de vuestro conocimiento, desde hace algunos números atrás, y con el objetivo de buscar el aprovechamiento de las nuevas tecnologías disponibles para la difusión del conocimiento, se tomó la decisión de poner a disposición de los interesados en los contenidos de esta publicación una versión digital a través de la tienda de Google.

Pasados algunos meses, creemos que es oportuno acercar a ustedes la información estadística sobre los resultados que ha producido tal decisión, y por lo tanto compartimos con ustedes estos datos que entendemos significativos:

- Téngase en cuenta que al ingresar a Google Play, el lector puede optar por visualizar la revista en línea o bien descargar el contenido para su posterior lectura en un ordenador y/o dispositivos móviles (celulares y tablets)
- Número de visitas a la revista en la tienda Google Play: **23.200**
- Cantidad de revistas descargadas: **21.318**. Es destacable la altísima proporción (92%) de descargas realizadas sobre el número de visitas recibidas.
- Cantidad de páginas de la revista visualizadas en línea: **196.311**
- Las visualizaciones y descargas de la revista se ha realizado desde nuestro país y desde otros 14 países.
- Poco más de la mitad de las revistas descargadas corresponden a los últimos tres números.

La información expuesta alienta a todos quienes han participado y participan para hacer posible la continuidad de la publicación y desafía a seguir elevando el nivel de los contenidos de la misma.